



まなび舎



学校評価について

副校長 浅見 信彦

新学期が始まり1か月が経ちました。今年の猛暑は勢いが衰えることなく、暑さ対策が求められる状況が続きました。夏季休業中に設置したウインドウ・エアコンや大型冷風機等により教室環境を整えたことで、二学期は生徒たちも落ち着いて学習に取り組むことができます。保護者の皆様には、御心配をおかけしました。引き続き、本校の教育活動等に御理解、御協力をいただきますようお願いいたします。

さて、先週末、「学校評価アンケートのお願い」を配布させていただきました。学校評価は、法令等に基づき「学校の教育活動その他の学校運営の状況について評価を行い、その結果に基づき学校運営の改善を図るため必要な措置を講ずることにより、その教育水準の向上に努める」ことを目的に実施されます。本校では、この目標を達成するために、例年、生徒・保護者、教職員、地域の関係機関の皆様から、学校評価アンケートを通して、本校の教育活動に関する評価や御意見等を聴かせていただいております。頂戴した御意見や御要望は校内で検討し、改善可能なことは取り入れ、難しいことや変えられないことは理由を御説明する予定です。また、学校評価アンケートの分析や教育活動への反映に向けて、学校運営連絡協議会の中において、委員の方々（学識者、近隣高等学校長、進路先担当者、地域の関係機関、PTA代表）からも御意見をいただくなど、外部評価を活用し教育活動の充実につなげています。今後も、校内外からの一つ一つの意見を大切にしながら教育活動の充実努めてまいります。

最後に、先日開催された防災教育推進委員会においても、警察や消防等の関係機関や地域の防災ネットワーク、PTA代表の皆様から、貴重な御意見をいただきました。安全、安心な学校づくりについて、改めて考える良い機会となりました。



「進路指導部の取り組み」

主幹教諭 鶴 浩司

本校の進路指導部の取り組みの特色に「進路学習プログラム」があります。保護者の方向けに進路情報を系統的に学んでいただくもので、1学期には、「進路のいろは」と「各区・福祉施設利用等に関する説明会」を行いました。2学期には、「保護者向け企業見学会」、3学期にはPTA共催の「進路講演会」を予定しています。10月にはPTA主催で保護者同士が気軽に話し合える茶話会を予定しています。ぜひ御参加ください。

「修学旅行を終えて」

普通科2年 飯田

2泊3日で名古屋へ修学旅行に行ってきました。残暑が厳しい中、屋外での活動は大変でしたが、こまめに水分をとり熱中症予防に努めました。その結果大きく体調を崩す生徒もなく、元気に過ごすことができました。水族館ではイルカのショーに大きな歓声上がり、トヨタ産業技術館やリニア鉄道館では身近な車や鉄道に触れ、ノリタケの森では集中して絵付け体験に取り組むなど、充実した3日間を過ごすことができました。

「ほいじゃーね、名古屋」

職能開発科 鈴木

職能開発科は初日に明治村で16か所あるスタンプラリーに取り組みました。2日目は市営地下鉄1日乗車券を使い、バス以外の交通手段でノリタケと名古屋港水族館にて見学・体験ができました。最終日は名古屋城とトヨタ産業技術記念館へ。バスガイドさんからは名古屋弁も教えていただき、充実した3日間になりました。